



CLIMATE DETECTIVES 2021 – 2022



6éA Les Carolines
Les Carolines

RESEARCH QUESTION

Wohin geht unser Abfall?

SUMMARY OF PROJECT

Zunächst mussten wir ein Klimaproblem identifizieren. Nachdem wir alle notwendigen Informationen gesammelt hatten, begannen wir mit der Arbeit an dem, was wir machen wollten: einige Animationen mit verschiedenen Figuren und Szenarien, in denen wir alles, was wir in dieser Zeit gelernt hatten, erklärten und visuell darstellten.

Wir haben uns für Animationen entschieden, weil es zwar eine Weile gedauert hat, wir aber der Meinung waren, dass es eine sehr originelle Art ist, unsere Arbeit zu präsentieren. Jede Gruppe hat ihre eigene Animation gemacht, jede Gruppe auf ihre eigene Art und Weise, aber alle mit Hingabe, denn es war einfach für uns, aber wir haben viel gelernt.

Was wir mit unserer Arbeit erreichen wollten, war, dass andere Menschen es sehen konnten, dass sie informiert wurden und so das Bewusstsein schärften, während wir gleichzeitig lernten und das Bewusstsein für das Thema schärften.

Mit demselben Ziel haben wir auch einige Plakate zu diesem Thema erstellt, aufgehängt und verteilt, die wir in unserer ganzen Stadt aufstellten.

Abgesehen davon, dass wir dieses Projekt wirklich gerne gemacht haben, freuen wir uns sehr, an einem Wettbewerb wie diesem teilzunehmen, und wir machen uns keine Sorgen über Sieg oder Niederlage. Wir wollen einfach nur, dass mehr Menschen unsere Arbeit sehen und sie einem größeren Kreis von Menschen zeigen können.

Climate detectives
6éA



CLIMATE DETECTIVES

Escola
Les Carolines

Abbildung 1: Poster

MAIN RESULTS

Abfall 6. A

Index

Pflanzenschutzmittelabfälle, Glasabfälle, Elektronikabfälle, Reifenabfälle, Arzneimittelabfälle, Papier- und Kartonabfälle und Ölabbfälle.

Pflanzenschutzmittelabfälle:

Wie viele Pflanzenschutzmittelabfälle fallen durchschnittlich pro Tag an? Im Durchschnitt fallen 3 Gramm Pflanzenschutzmittelabfälle pro Person und Tag an. Wo landen sie? Man muss sie zu einer sauberen Stelle bringen.

Elektrischer Abfall

Wohin gehen die elektronischen Geräte? Sie kommen in eine Abfallverwertungsanlage, dort werden die elektronischen Geräte zerlegt und jedes Material wird separat recycelt, und was wiederverwendet werden kann, wird wiederverwendet. Und wie viel erzeugen wir pro Person? Hier in Spanien erzeugen wir durchschnittlich 9 g pro Person und Tag.

Medikamentenabfälle

Abbildung 2:

ACTIONS TO HELP LESSEN TO THE PROBLEM

AKTIONEN:

Nach unseren Recherchen und der Fertigstellung verschiedener Arbeiten (Animationen, Videospiele...) haben wir beschlossen, wie wichtig es ist, das Gelernte an unsere Kollegen und den Rest der Öffentlichkeit weiterzugeben.

Aus diesem Grund haben wir beschlossen, eine Medienkampagne durchzuführen, um zu informieren und das Bewusstsein dafür zu schärfen, wie wichtig es ist, jeden Abfall zu trennen und an den richtigen Ort zu bringen, um ihn anschließend zu behandeln und zu verwenden.

Wir setzten uns mit der Stadtverwaltung unserer Stadt, Picassent, in Verbindung und boten die Möglichkeit an, diese Plakate in den gemeinsamen städtischen Räumen zu veröffentlichen: Stadtmarkt, Kulturhaus, Musikschule, Rathaus und andere Vereine, und sie haben unseren Vorschlag angenommen. Konkret haben wir einige Plakate mit den folgenden Slogans vorbereitet:

HILF UNSEREM PLANETEN, INDEM DU PLASTIK IN DIE GELBE TONNE WIRFST

WERFEN SIE IHRE REIFEN, WO SIE SOLLEN

ALTÖL HAT EINEN BEHÄLTER

Abbildung 3: